

議会からのお知らせ

○平成29年第3回定例会等の日程（予定）

第3回定例会等の開催日程をお知らせします。
皆様の傍聴をお待ちしております。

なお、日程は変更される場合があります。

8月8日（火）第4回臨時会
9月1日（金）第3回定例会（初日）
9月6日（水）" 一般質問（1日目）
9月7日（木）" 一般質問（2日目）
9月8日（金）" 一般質問（3日目）
9月13日（水）決算審査特別委員会
9月14日（木）"
9月20日（水）第3回定例会（最終日）

○政務活動費の収支報告書等を公開しています

政務活動費は、地方自治法の規定に基づき、議員の調査研究その他の活動に必要な経費の一部として交付されるものです。

当市議会では、「大船渡市議会政務活動費の交付に関する条例」等を定め、会派又は会派に属さない議員に対し、議員一人あたり月額7,000円を交付しており、平成28年度交付分から収支一覧表、並びに領収書を含む収支報告書の写しを市議会ホームページに掲載しています。

また、政務活動費を活用した視察・研修等の報告書についても、平成28年度から随時、市議会ホームページに掲載しています。

議会での審議状況を インターネットで配信しています！

大船渡市議会では、議場での審議状況をインターネットで生中継・録画配信しています。

議場での映像は、市ホームページの大船渡市議会のページから、パソコンやスマートフォンでもご覧いただけます。

大船渡市議会

検索



問 サケの市内経済における位置づけは

答 極めて重要な

産業資源であると考える



志田嘉功 議員

問 水産業の現状は想像以上に厳しいものがあり、課題に対して積極的な対策が求められている

答 部長 昨年度は回帰する年級の稚魚放流尾数が震災の影響により減少、また回帰の主群である4歳魚の放流時に沿岸域に5℃以下の異常冷水が長期間分布し稚魚が減

る。当市のサケ増殖事業に係る、サケ漁の現況と市内経済における位置づけをどのように考えるか。

位置づけは

耗、漁期中は沿岸域に暖水塊があり、来遊が少なかつた。漁獲量の減少は、定置網やふ化場を営む漁協、魚市場の経営だけでなく、加工業や製水業、運輸業など、市内経済に大きな影響を与えることからサケは極めて重要な産業資源と考える。

答 部長 市内6地区で、平均20人強と予想よりも少ないが、年齢層は幅広く出席している。

はどのような状況か伺う。

問 基本計画が具体的に示され説明会が各地で開催されたが、会場での意見交換と地区住民の動向

答 一方、通学手段の確保や、廃校による地域の衰退を懸念する声もあり、今後も多くの方々の意見を伺いたい。

部活動の選択肢が限られることや人間関係の難しさ、同世代の中で多くの経験を積ませたいとして計画に賛同する声が多い。



サケふ化場の整備はされたが…



議会での意見や提言は、
市政にどのように反映されているのでしょうか。

「どうなったの？」

今後におけるスポーツ施設整備等の基本方向について

C 大船渡総合公園整備計画はどうなったの？

A 今後の方向性 ⇒ 計画は断念する方向に。

大船渡総合公園整備計画の実現は、①敷地造成の目途がつかないこと、②財源確保が困難なこと、③基本設計の見直しが必要なことなど課題が多く、断念する方向が示されました。

これまでの経過

時 期	経 過 概 要
昭和 54 年 3 月	総合公園（38.3ha）を都市基幹公園として位置づけた、緑のマスター・プランを策定。
平成元～2年頃	岩手県において、大船渡港永浜・山口地区埋立の意思決定が行われる。
平成 9 年 3 月	大船渡総合公園基本設計説明書を作成（26.47ha、約 120 億円）。
平成 10 年～15 年	市が用地買収を行う。買収費用は、地代や補償を含めて 6 億 585 万円。財源は、公共用地先行取得等事業債を充当し、既に償還済み。
平成 13 年	岩手県において、土砂運搬を開始（予定期間 70 万 m ³ ）。同年から平成 22 年にかけて、約 49 万 m ³ を搬出。
平成 23 年	東日本大震災が発生。造成中の平場に応急仮設住宅が建設され、復興事業等により、大船渡港永浜・山口地区の埋立必要土量が充足。



そして…

今後は、あらためてスポーツ施設の整備の基本的な方向性を検討していきます。

- ◊多様なニーズへの対応
- ◊既存スポーツ施設の整備
- ◊新たなスポーツ施設の整備
- ◊主要施設の整備のあり方
 - ・体育館
市民体育館の長寿命化、一層の機能向上を目指す。
 - ・野球場
市営球場は、老朽化が著しく、当面、改修して活用を図る一方、別の場所への新規整備について検討。
 - ・多目的広場（陸上競技場）
三陸総合運動公園の有効活用、赤崎グラウンドの人工芝により、サッカーや野球など多様な利用に応える。
 - ・テニスコート
市民テニスコートの周辺エリアにおいて、現在の 5 コートを含め 8 コート以上を確保するように検討。



スポーツの面でも…

**近隣市町との
広域連携が重要！**



必要に応じて施設の相互利用や大規模スポーツイベントの共同開催及び誘致を推進していく。